

たぶの木と さっこう池と 子どもたちと



長浜市立速水小学校 No.12 令和5年3月16日

みんなの活躍が光っていました！ 6年生に“ありがとう！”そして、“おめでとう！”

6年生を送る会を3月3日に行いました。今年は、全学年がそろって体育館に入ることができて嬉しかったです。各学年の子どもたちが6年生への感謝の気持ちを、歌や合奏も取り入れながら元気いっぱい、体いっぱいに表現してくれました。6年生も、1人1特技を披露し、また、後輩たちへの感謝と励ましの気持ちも劇や踊りで表現してくれて、互いが互いを思い合う、温かな会となりました。5年生が進行・運営を引き受け、幕間に楽しいクイズも入れて頑張ってくれました。速水っ子の心の美しさや温かさが光った素敵な会となりました。

1年「へんしん1年生トンネル」



2年「ゆめをかなえて6年生」



4年「速水小4年まん才大会」



3年「3年生になったら」



司会
幕間

6年「6年間メモリー」



5年「エール」



みんなの
やさしい心に
感動

6年生の「先生ありがとう会」 ～こちらこそありがとう！



3月8日に、6年生が、「先生ありがとう会」を開いてくれました。体育館入場するときから大歓迎をしてくれて、一緒にクイズやビンゴを楽しませてもらいました。何より6年生の「おもてなし」や「感謝」の気持ちが思いっきり伝わってきて、嬉しく心豊かな時間をいただきました。最後は花道で送ってもらうという粋な演出にも感激です。6年生の皆さん！たくさんの準備と運営、後片付けまで本当にありがとうございました！



6年生への「道徳授業」 「しあわせな王子」と「金子祐介さん」



卒業する6年生に向けて、今年も校長道徳を2時間させてもらいました。1時間目は朗読劇「しあわせな王子」を視聴して、3つの幸せ（もらう幸せ、できる幸せ、あげる幸せ）について考えました。2時間目はスキージャンプのコーチで北海道在住の金子祐介氏にリモートで参加いただき、夢や目標をもつことやあきらめないことについて学びました。子どもたちもリアルタイムで質問したり、話を聴いたりできたので、新鮮な気持ちでしっかりと学ぶことができました。



ありがとうございました！ ～PTA 体育館清掃ボランティア～



3月3日の6年生を送る会の後に、PTAの有志の方々が、体育館の清掃をしてくださいました。感染症により、この2年間、夏の愛校活動が中止となっていたため、体育館の汚れもたまっていましたが、2階のギャラリーの掃除や1階の窓掃除などをしていただき、本当にきれいになりました。卒業式に向けて体育館もリフレッシュしました。ご参加くださいました皆様、ありがとうございました。



◆**次年度の予定** 次年度は、10月10～11日に5年生のフローティング・スクールがある関係で、運動会を10月ではなく9月23日（土）に実施する予定です。たぶの木フェスタは10月28日（土）、6年生の修学旅行は4月27日（木）・28日（金）の予定です。詳細は次年度検討し、お知らせします。

◆**1年間、ありがとうございました！・・・良い春休みにしてください！！**

今年度、最終号となりました。コロナ禍3年目でしたが、様々な工夫いただき、沢山の活動に挑戦できた1年でした。保護者や地域の皆様の多大なるご理解と強力なご支援により、無事に楽しく今年度を終えることができましたと感じています。PTA会長様を始め、保護者の皆様には、心より御礼を申し上げます。なお、令和5年度は全校児童226名でスタートします。新1～3年生と6年生は2学級、4年生と5年生が1学級の予定です。始業式は4月10日（月）です。来年度もどうぞよろしくお祈りいたします。